

止まっていた車の陰から・・・

女兒が出てきた！

3歳女兒はねられ死亡

2014年7月19日(土)1時19分

18日午後6時15分ごろ、大阪市の市道で近くの女兒(3)が乗用車にはねられ頭を打つなどして間もなく死亡した。警察は、乗用車を運転していた近くの保育士の女性容疑者(36)を、自動車運転処罰法違反(過失致傷)容疑で現行犯逮捕し、容疑を過失致死に切り替えて調べている。現場は女兒の自宅前の幅5mの道路で、祖父の運転していた車から降りて道路中央側に出たところ、車とすれ違おうとした乗用車にはねられたとみられる。容疑者は「止まっていた車の陰から女の子が出てきた。ブレーキをかけたが間に合わなかった」と供述している

ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう！

熱中症に注意、「水分補給」

- ◆車間距離は、今までの1.5倍～2.0倍
- ◆自転車・歩行者の横を通過、今までより50cmの間を空ける

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！

横断歩道のないところで、はねられる事故多発

脇道から乗用車が出てくるかも知れません！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認／よ～し！」

自転車の中学生3人を後ろからはねる トラック運転手逮捕

自転車10台 追越車線まではみ出して走行

2014年7月19日(土)7時55分

18日午前2時55分ごろ、千葉県の国道で、中学3年生の3人が乗った自転車2台が、後ろから来たトラックに次々とはねられた。このうち2人乗りしていた男子生徒(15)と女子生徒(14)が骨盤を骨折するなどしていずれも重傷を負い、もう1台に乗っていた男子生徒(15)も腕などに軽傷を負った。警察署は同日、自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)の現行犯で、トラックを運転していた、運転手の男性容疑者(26)を逮捕した。容疑を認めているという。同署によると、生徒らは約10台の自転車で東京方面から千葉市方面に向かっていった。現場は片側2車線で、自転車は外側の追い越し車線まではみ出していたとみられるという。

一時停止を無視した自転車

高齢女性はねられ死亡

2014/07/17 山形県警察本部 特別編集

12日午前10時45分ごろ、山形県の市道で、自転車で道路を横断していた69歳の女性に対し、交差進行してきた軽乗用車が衝突する事故が起きた。女性は収容先の病院で死亡。交差点に信号機は設置されていない。警察はクルマを運転していた61歳の男性から自動車運転死傷行為処罰法違反(過失致死)容疑で事情を聞いている。現場の交差点は自転車側に一時停止の義務があった。聴取に対して男性は「自転車が飛び出してきた」などと供述しており、警察では事故発生の経緯を詳しく調べている。